

| | | |
|---------------------------|------------------------|---|
| <h1>第 73 号</h1> | <h1>Super Highway</h1> |  |
| <p>発行日 2024.11. 6</p> | <p>J R 東労組バス関東本部</p> | <p>年末手当アンケート実施中</p> |

2024 年末手当満額回答！ 組織拡大・共に求めよう！！

■アメリカ合衆国大統領選、共和党のドナルド・トランプ前大統領が振り返り。

5日に投開票された米大統領選で、民主党のカマラ・ハリス副大統領に共和党のドナルド・トランプ前大統領が圧勝した。4年ぶりに振り返り、トランプ氏は「米国を再び偉大な国にする」と勝利宣言、アメリカファーストを主張した。

既に株価や為替市場に動きがおきている。来年1月20日に第47代大統領として就任し、任期は4年。果たして、日本をはじめ世界にどんな影響を及ぼすのでしょうか。

要求実現には組織拡大が必要！

組合未加入の皆さんも交えて「私たちの生活はどうなるのか」を議論しよう！！

なかまの声

- ・社内全体が「諦めムード」になっているように感じる。良くない兆候。非組の人にも、交渉の様子をわかってもらう必要があると思う。ボーナスは、黙っていても貰えるものではない、ということ。
- ・かけ離れた要求額より、今回の様な年間5ヶ月を目指す数字は良いと思う。若い人達の定着をアピールするならば+〇万円等の定額を要求するのもアリだと思う。ただしそれに若い人たちが気づくかどうか疑問なので、根拠（説明）が必要であると思われる。また、交渉あつての賞与額と言うことを、白組には分からせたい！交渉団の皆様のご健闘を祈ります！
- ・最低3ヶ月
- ・世間並のボーナスが欲しい。天下のJRがこの程度では情け無い！
- ・やる気が出るような回答がほしい…
- ・コロナ禍も収束に向かっている、黒字経営へ戻っている事。物価高で世間的にも多くの企業で賃金の上昇が実施されている。以上の事を踏まえると弊社もコロナ禍前の水準へ向かっていくべきである。
- ・経験、知識のある人が次々と辞めていく。人財確保のためには最低でも2.93ヶ月必要！
- ・行き先地手当でもなくなり月の給料下がるばかり…期末手当に生活がかかってます！
- ・社員と同等にもらいたい
- ・満額回答

JRバス関東で働く仲間を一つに！